

Schweiztournee der Philharmonie Baden-Baden erfolgreich abgeschlossen

Mit einem umjubelten Konzert in der bis auf den letzten Platz ausverkauften Zürcher Tonhalle ging vor einigen Tagen eine Serie von fünf Konzerten der Philharmonie Baden-Baden in den grössten Konzertsälen der Schweiz zu Ende. Auf dem von Pavel Baleff geleiteten Programm standen die 8. Sinfonie von Ludwig van Beethoven und Carl Orffs „Carmina Burana“ mit dem schweizerischen „Classic Festival Chor“. Die Tournee führte das Orchester ausserdem nach Genf (Victoria Hall), Bern (Kulturcasino), Luzern (KKL) und in das Stadtcasino Basel. Alle Veranstaltungen waren ausverkauft. Das Publikum belohnte die Philharmoniker und Pavel Baleff mit „Standing Ovations“. Veranstalter der Konzertreise war die Schweizer Grossbank „Postfinance“, die das Orchester auch 2012 für eine weitere Tournee gebucht hat. 2011 gastierte die Philharmonie insgesamt 13 Mal in der Schweiz.



Gastspiel der Philharmonie in der Zürcher Tonhalle am 28.12.2011

(Foto : Philharmonie Baden-Baden)